

## Niñas y niños del Décimo Parlamento Infantil Hidalgo 2024 alzan la voz por un mejor futuro

- *Por 10 años consecutivos el Congreso del Estado realiza el ejercicio parlamentario infantil en el que se presentan iniciativas y posicionamientos de los pequeños en temas de su interés como derechos de los animales, protección al medio ambiente, prevención de adicciones, acceso a la educación y construcción de una sociedad más incluyente.*

Esta mañana, legisladoras y legisladores del Décimo Parlamento Infantil Hidalgo 2024 llevaron a cabo la sesión en el pleno del Congreso de Hidalgo. En este espacio, presentaron iniciativas y posicionamientos sobre temas clave como derechos de los animales, protección al medio ambiente, prevención de adicciones, acceso a la educación y construcción de una sociedad más incluyente.

Durante la sesión, las y los participantes rindieron protesta como parte de un ejercicio de participación ciudadana. Posteriormente, el gobernador del estado, Julio Menchaca Salazar, se dirigió a las y los legisladores infantiles, destacando la importancia de los temas abordados para construir una sociedad más justa y equitativa para todos.

El mandatario estatal enfatizó que este Parlamento es un reflejo del compromiso con las nuevas generaciones, al señalar que discutir temas relevantes para las comunidades y municipios representa una valiosa aportación para el desarrollo del estado, y motivó a las niñas y niños a seguir contribuyendo con sus ideas para transformar Hidalgo.

*“Todas y todos estamos obligados a la transformación, lo que significa un mejor nivel de vida, que ustedes tengan mejores condiciones como niñas y niños de las que tuvieron sus padres y sus abuelos. Este es un compromiso y me interesa que aporten sus ideas porque este proceso por el cual pasaron para ocupar esa curul, para representar a sus distritos, significa que hicieron un mayor esfuerzo”, señaló el mandatario.*

Por su parte, el presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, Andrés Velázquez Vázquez, invitó a las y los legisladores infantiles a expresarse con libertad y valentía, por lo que subrayó que trabajar juntos permitirá crear leyes que garanticen los derechos de la niñez y protejan su bienestar, reafirmando el compromiso de la Legislatura con el desarrollo integral de las y los menores.

*“Trabajando de la mano podemos crear nuevas y mejores leyes que garanticen sus derechos. Como la Legislatura de la transformación nos comprometemos a adoptar medidas adecuadas para protegerlos de cualquier amenaza o riesgo que pueda afectar su bienestar y desarrollo, necesitamos trabajar juntas y juntos”, aseguró.*

La presidenta de la Comisión de la Niñez, la Juventud, el Deporte y la Familia, Karla Perales Arrieta, destacó que este ejercicio legislativo es una lección de sabiduría y claridad. Resaltó que invertir en la educación, salud y bienestar de la niñez es clave para construir un mejor futuro, reconociendo la valentía de las niñas y niños como motor para reflexionar sobre el presente.

Durante los tres días de actividades del Parlamento Infantil, las y los participantes recibieron una capacitación sobre el proceso legislativo y fueron reconocidos por su destacada participación. Este ejercicio, que cumple 10 años, reafirma el compromiso del Congreso de Hidalgo con la formación de futuras generaciones de líderes.

Integrantes del Décimo Parlamento Infantil Hidalgo 2024:

Matías, Irving Yael, Kimberly, Fernando, Melissa, Altaira, Ángel, Lorenia, Felipe, Fanny, Isabella, Rodrigo, Eric, Aylin, Santiago, Emily, Cristian, Renata, Jeydi, Brisa, Aitana, Erick, Joel, Luis, Bjorn, Iván, Noah, Ángel Gabriel, Leonel Jesús y Mateo.